

El IIER informa



Instituto de Investigación de Enfermedades Raras

Los informativos de Cuatro se hacen eco del primer estudio sobre la enfermedad de Kawasaki y su incidencia en España, realizado por el IIER

La enfermedad de Kawasaki es una afección poco frecuente, de origen desconocido, que constituye la principal causa de cardiopatía en niños menores de cinco años.

El Instituto de Investigación de Enfermedades Raras ha realizado el primer estudio a escala nacional que estima las hospitalizaciones por Kawasaki en España durante un periodo de diez años, las características clínico epidemiológicas y el coste que generan al sistema sanitario español.

[Acceso al vídeo de la noticia](#)

Archivo de Noticias de Cuatro

http://www.cuatro.com/Noticias_Cuatro/Fin_de_Semana/enemigo-corazon-pequeno_3_1567073304.html

Canal de vídeos nacional de Yahoo

<http://es.noticias.yahoo.com/video/nacional-1428525/el-enemigo-del-corazon-pequeno-28429717.html>